



Quimper le 27 septembre 2013

La CGT, sa force, c'est vous !

02.98.76.65.65

6, rues de Kerhuel CS 29029
29196 Quimper cedex

nous écrire cgt@cg29.fr nous voir <http://cg29.fr>

Assistants Familiaux

A quand une amélioration des conditions de travail ?

Un groupe de travail avec le SGRAF, les syndicats et l'association des familles d'accueil vient de se terminer. Les thèmes étaient : rôle et place des AF, accompagnement professionnel des AF et conditions d'exercice.

Des pistes d'évolution ont été dégagées dans un cadre très contraint, fixé par la DEF: pas de négociation et pas de moyens supplémentaires. De nouveaux groupes de travail vont se mettre en place.

Pour la CGT, l'amélioration des conditions de travail passera au minimum par :

- **une amélioration de l'accompagnement des AF (rencontres régulières avec les référents, écoute sur le quotidien...).**
- **des moyens humains adéquats (redéfinir le nombre de situations à prendre en charge par les référents, arrêt du turnover des remplaçants référents contractuels ...)**

Il est urgent de travailler dans un climat de bienveillance, d'être à l'écoute et d'accompagner les assistants familiaux plutôt que de « signaler » leurs dysfonctionnements, le tout dans le respect des rôles de chacun.

Les assistants familiaux restent la dernière profession à travailler 24H/24, 7/7 jours, sans majoration du dimanche, avec un seul jour férié payé et seulement 35 jours ouvrables de congé payés.

Pour la CGT, l'amélioration des conditions de travail passe aussi par une revalorisation des salaires, des indemnités d'entretien, des frais de déplacements et une revalorisation des dispositions concernant les contrats jeunes majeurs.

La CGT demande au Président l'ouverture de négociations.



J'adhère à la CGT :

Nom :

Prénom :

Adresse :